

Septeto Santiaguero es nominado por cuarta vez a premios Grammy



Santiago de Cuba, 27 sep (RHC) La agrupación musical cubana Septeto Santiaguero fue nominada por cuarta vez consecutiva a los premios Grammy.

Miembros del grupo resaltaron la trascendencia de la inclusión del disco Raíz en la selecta nómina por ser el primero realizado con una empresa cubana, la de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem), a la cual agradecieron el empeño.

Igualmente reconocieron el decisivo apoyo de Los Canarios Music, entidad del dominicano Luis Alberto El Canario, que distribuye esa producción en Estados Unidos, así como a los artistas de talla mundial quienes colaboraron en el más reciente fonograma.

Para los integrantes del Septeto, estar nominados en la categoría tropical tradicional es de por sí un triunfo.

Esa novena entrega discográfica recrea la notable trayectoria en la que descuellan el Grammy Latino obtenido en el 2015 con No quiero llanto-Tributo a los Compadres, el cual también fue nominado para la exigente vertiente anglosajona del galardón.

Fundado en 1995 y perteneciente al catálogo de excelencia de la agencia Son de Cuba de la Egrem, el grupo se ha presentado en decenas de países de Europa y América Latina, con una significativa presencia este año en Estados Unidos, donde realizaron una gira por unas 13 ciudades.

Una de las aspiraciones del Septeto es una primera gira nacional, en la cual puedan ofrecer a los cubanos esas interpretaciones que cautivan a tantos públicos foráneos.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/142684-septeto-santiaguero-es-nominado-por-cuarta-vez-a-premios-grammy>



Radio Habana Cuba